

Il s'agit de la première fois que le Canada use des droits d'inspection accordés en vertu du Document de Stockholm. L'inspection démontre l'engagement ferme du Canada à l'égard des mesures de confiance et de sécurité prévues par le Document de Stockholm ainsi que notre conviction que ces mesures servent à augmenter le niveau de confiance en Europe et qu'elles expriment l'obligation des États de ne pas avoir recours à la force.

AVIS

Les médias pourront rencontrer les membres du groupe le vendredi 16 juin, en fin de journée, à la Base des Forces canadiennes de Lahr, en République fédérale d'Allemagne, après leur retour de Tchécoslovaquie. Pour de plus amples renseignements, communiquer avec le bureau de renseignements du ministère de la Défense nationale à Lahr au (011) 49-7821-206113 ou avec le Bureau de liaison avec les médias du quartier général de la Défense nationale au (613) 996-2353.